



Glasfaser in der Stadt Thun – jetzt ultraschnell surfen

Nach mehrjähriger Bauzeit hat Swisscom den Ausbau des Glasfasernetzes (Fiber to the Home – FTTH) in der Stadt Thun nahezu abgeschlossen. Damit stehen einem Grossteil der Bevölkerung Internetgeschwindigkeiten von bis zu 10 Gbit/s zur Verfügung und Kundinnen und Kunden erhalten Zugang zum modernsten Netz der Schweiz.

Ein Grossteil der Bevölkerung von Thun surft per sofort ultraschnell im Internet – mit einer Internetgeschwindigkeit von bis zu 10 Gbit/s. Dadurch lässt sich beispielsweise ein durchschnittliches Fotoalbum in der Grösse von 1 Gigabyte in rund 0.8 Sekunden herunterladen. Zudem ist die gleichzeitige Nutzung leistungsintensiver Anwendungen wie Homeoffice mit Video-Konferenzen, Swisscom blue TV und verschiedenen Streaming-Diensten problemlos möglich. Die Verfügbarkeit kann unter www.swisscom.ch/checker individuell pro Adresse abgefragt werden.

Freie Anbieterwahl

Die Bevölkerung hat die Wahl zwischen Angeboten verschiedener Diensteanbieter wie beispielsweise Wingo, Salt oder Sunrise, denen das neue Netz ebenfalls zur Verfügung steht.

Glasfaser statt Kupfer

Glasfaser ist die stabilste und resiliente Teste Technologie mit der höchsten Kundenzufriedenheit. Swisscom wird das alte Kupfernetz dort, wo Glasfaser bereits verfügbar ist, sukzessive - und langfristig ganz - abschalten. Da das Kupfernetz viel Energie braucht, kann Swisscom künftig viel Strom sparen - fast 100 Gigawattstunden pro Jahr in der Schweiz. Das entspricht dem jährlichen Verbrauch einer Stadt mit 20'000 Einwohnerinnen und Einwohnern. Als Technologieführerin entwickelt Swisscom ihr Netz ständig weiter, was unseren Kundinnen und Kunden beste Kommunikationserlebnisse heute wie in Zukunft garantiert.

Swisscom baut das Mobilfunknetz der Zukunft

Neben der Glasfasertechnologie treibt Swisscom auch den Ausbau modernster Mobilfunktechnologien wie 5G in der Schweiz voran. Die Mobilfunkversorgung wird neben der Versorgung ausserhalb der



eigenen vier Wände auch als Ergänzung zum Festnetz eingesetzt, um punktuell abgelegene Gebiete oder Streusiedlungen mit leistungsstarkem Internet zu versorgen.

Das sagt die Stadt Thun

«Ich bin froh und dankbar, dass Swisscom den Glasfaserausbau nun nahezu flächendeckend abgeschlossen hat» meint Gemeinderat Reto Schertenleib, Vorsteher der Direktion Bau und Liegenschaften. «Glasfaserkabel und somit schnelle Datenleitungen leisten einen wichtigen Beitrag zur Digitalisierung und damit zur Standortförderung. Gerade Gewerbebetriebe profitieren so von schnellsten Leitungen zu günstigen Preisen.»

Bern/Thun, November 2024

Mit freundlichen Grüßen

Farner Consulting AG

in Vertretung von Swisscom AG

Medienanfragen:

Telefon: +41 44 266 67 13

Email: medien.netz@swisscom.com

Kundenanfragen:

Telefon: 0800 800 800

Web: <http://www.swisscom.ch>